

UN PARIA.

Richard, son frère, venait d'entrer au "Borda," le vaisseau école des officiers. De temps en temps, le jeune aspirant venait passer quelques jours de repos...

muset reproche que Jeanne leur avait adressé, il n'ira pas seulement à deux encablures. Au fait, j'aura pas grand'perte si j'y reste, ce portemineur...

On apprêtait les amarres, quand l'embarcation, heurtant un rocher à fleur d'eau, s'arrêta subitement. Par un hasard providentiel, le frère et sa sœur, apportés par le flux, furent de suite reconnus. On se précipita: il fallait disputer à la mer en fureur, qui ne voulait pas lâcher sa proie, les deux corps inanimés, que tout de suite, on roula dans des couvertures. Une voiture équipée à la hâte les emporta vers le château. Le vieux commandant, dont le docteur s'éclaira d'un rayon d'espoir, s'éloigna, le suivant, quand il eut un sursaut.

LE HUSSARD. Par Alexandre Pouchkine. L'étrille à la main, tout en passant son cheval, il grommelait entre ses dents avec humeur: "C'est bien le grand diable d'enfer qui m'a donné ce maudit billet de logement! Ici, on vous guette un homme comme quand on se faufile aux avant-postes en Turquie. A grand-peine des choux pour tout potage; et le logement... compte dessus et bois de l'eau."

LA TSARINE. Quand l'impératrice Alexandra Fédorovna vint au monde—le nonneur de France vint le raconter aux enfants—on crut que c'était un rayon de soleil qui avait pris la fantaisie de se loger au palais de Darmstadt sous les traits d'un bébé. On l'appela "Sunny", diminutif de "soleil" ou pour mieux dire "ensoleillé".

Un défilé de chasse du Président Loubet. Sur le menu du dîner de Compiegne, le soir du gala, on lisait: "Faisans de Compiegne truffés cotta." Ce sont donc bien des faisans de "Compiegne", et non d'ailleurs, qui ont été servis à nos hôtes.

UN PARIA.

Richard, son frère, venait d'entrer au "Borda," le vaisseau école des officiers.

muset reproche que Jeanne leur avait adressé, il n'ira pas seulement à deux encablures.

On apprêtait les amarres, quand l'embarcation, heurtant un rocher à fleur d'eau, s'arrêta subitement.

LE HUSSARD. Par Alexandre Pouchkine. L'étrille à la main, tout en passant son cheval, il grommelait entre ses dents avec humeur.

LA TSARINE. Quand l'impératrice Alexandra Fédorovna vint au monde—le nonneur de France vint le raconter aux enfants—on crut que c'était un rayon de soleil qui avait pris la fantaisie de se loger au palais de Darmstadt sous les traits d'un bébé.

Un défilé de chasse du Président Loubet. Sur le menu du dîner de Compiegne, le soir du gala, on lisait: "Faisans de Compiegne truffés cotta."